

Analyse und Empfehlungen zum Magazin des Gemeinderates Freienbach

Der Vorstand des Trägervereins Bürgerforum analysierte die erste Ausgabe des „Magazins für eine nachhaltige Gemeindeentwicklung“ und übergab dem Gemeinderat Freienbach ein Dossier mit Empfehlungen.

Das erste Freienbacher Gemeinde-Magazin war Anfang Dezember 2007 in alle Haushalte versandt worden und löste trotz seiner ansprechenden Aufmachung einige Diskussionen in der Bevölkerung aus.

Rund 400'000 Franken Steuergelder wird das Kommunikationskonzept des Gemeinderates Freienbach im Jahre 2008 kosten. Der grösste Teil davon soll für die drei geplanten Ausgaben des Magazins verwendet werden. Es ist daher zu erwarten, dass dieses öffentlich finanzierte Publikationsmittel in Zukunft so gestaltet wird, dass ein echter Austausch zwischen Behörden und Bevölkerung ermöglicht und objektive Information präsentiert werden kann.

Nachdem der Vorstand des Bürgerforums- Trägervereins schon im Dezember öffentlich einige grundlegende Fragen dazu aufgeworfen hatte, übergab er nun dem Gemeinderat am vergangenen Freitag ein umfangreiches Dossier mit Bemerkungen und Empfehlungen zum Gesamtkonzept und zum Inhalt des ersten Magazins und bat um die Richtigstellung diverser Informationen in der nächsten Ausgabe. Gleichzeitig wurden aus verschiedenen anderen Gemeinden Beispiele für kostengünstigere, bewährte Magazin-Varianten eingeholt und als Anregung beigelegt.

Unter www.buergerforum-freienbach.ch sind die Analysen und Empfehlungen des Bürgerforums aufgeschaltet. Sie können auch beim Sekretariat des Trägervereins angefordert werden: Postfach 236, 8808 Pfäffikon.

Vorstand des Trägervereins Bürgerforum Freienbach
Irene Herzog-Feusi, Präsidentin